| "何かきし合う" 意味の_{筑後弁}! /

○○し合えるまちへ。「支えぐっちょ」「つながりぐっ ちょ」な人や取り組みを紹介する地域福祉マガジン

VOL. 08

関係性にグッチョデザイン賞



生活支援を受ける子どもたちの挑戦を描いた担当者コラ ム、下が災害を通してつながりをつくる市民団体の取り

コラボした人が登場する記事のトップ画像。上が学習・ 組みを描いた記事。右端が今回も登場の川嶋睦己さん





ことでしょう。今回は、グッチョがきっか けで実現した素敵なコラボを紹介します。 グッチョ推しの皆さんならば、 全てを覚えている 過去記事

は隅から隅まで読んで、

ごみ拾いの後、 焼きイモを

で「わたしと僕の夢(わた僕)※」の塾に

2話前の「グッチョにあふれた夏休み」

と話すミリアムさん。 火を起こせる所ないやかって聞かれたと_ で焼きイモ食べたら楽しいよね。それで、 を受けたのがきっかけです。 通う子どもたちを紹介しました。 イモやん。ごみ拾いして、 いたミリアムさんが、 ーフトシくんさ、 寒くなってきたら焼き 僕は記憶をたどり 「わた僕」 ご褒美にみんな から相談 記事を書

> のように、 防災施設「くるめウス」の館長です。 伝えました。 つけてくれた彼のもう一つの顔は、 防災士で社会人落語家。 井戸のように」 川嶋さんとは「ハッシュタグ その記事にオチを の回で登場した 筑後川

川敷のイベントで火を起こしとったよ」

ع 河

そういえば、

川嶋睦己くんが少し前、

互いのメリットを組み合わせる

なったらカヌー体験なんかどう?って提案 みたいで、焼きイモも応援するし、来年に 通じた。私が書いた記事を読んでくれてた してくれたとよ」。 (川嶋さん)に相談に行ったらすぐに話 ミリアムさんから、 「フトシくんありがとう!睦ちゃん 後日報告がありまし

間は少ない。 ばんをはじいた部分もありました 興味を持つか分からないから機会は増やし 遊ぶ機会は多くないんです。 くるめウスに来てくれる人以外との接点は てあげたい。 仕事柄、休日に子どもと一緒に居られる時 どもたちのこと、そしてミリアムさんの思い な子どもも体験は偏ると思うんです。 を既に理解していました。 一つ」と川嶋さんは話し始めます。 ってくれる人を増やせそうかなと、 川嶋さんは、「わた僕」やそこに通う子 だから、うちの子が筑後川で もう一つは、 「応援する理由は 筑後川に興味を 子どもは何に 「どん 私も



河川敷のごみを拾いながら焼きイモが焼ける広場を目指す子 どもたち



「筑後川に興味を持つ人が増えてほしい」。今回は川嶋さんが河川 敷で火を使えるように河川管理者への届出を支援してくれました





(左)焼けたジャガバターを取り分ける生活支援 課の職員(上)僕の分の焼きイモ(下)映える三 色じゃがバター。函館直送の「きたかむい」「イ ンカルージュ」「ノーザンルビー」が鮮やか



素敵な関係性を生む舞台に

分ですよ」と、今回は珍しく真面目。

貴重なんです。やさしさ半分、ビジネス半

11月21日、くるめウス北側の筑後川河 11月21日、くるめウス北側の筑後川河 1月21日、くるめウス北側の筑後川河 11月21日、くるめウス北側の筑後川河 11月21日、

中の僕も焼きイモを食べました。三つも。いるんだろうなと勝手に想像しながら取材ちは食べるのに夢中。でも、きっと届いてうな大人の声を聞き流すように、子どもたうな大の声を聞き流すように、子どもた



2人で半分づつに分けて食べるわた僕の子どもたち



奥に見えているのがくるめウス。ゆめタウン久留米の北側にあり、河川敷には舗装された広場があります

∖地域福祉マガジン/



久留米市 健康福祉部地域福祉課 〒830-8520 久留米市城南町15-3 ☎0942-30-9175 Fax0942-30-9752